

# 学校通信

教育目標：「新しい時代を生み出し、地域や日本、世界で活躍する人間の創造」



令和3年12月24日 第10号

四万十町立大正中学校



## 2学期が終了、令和3年も終わります！

今日は12月24日、クリスマスイブですね。明日から冬休みに入り、大晦日、お正月と1年を通して最も大きな行事がやってきます。コロナ禍とはいえ、人の往来が頻繁になることが予想されます。交通事故等に気を付けることはもちろん、マスク着用や手洗い消毒など、コロナ対応も欠かさないようにしましょう。また、夜更かしなどから体調を崩しやすい時期でもあります。体調管理には気を付け、健康的で楽しい冬休みにしましょう。

令和3年が終わり、令和4年が始まります。新年を迎えるにあたり、この1年を振り返ってみてください。ちょうど一年前、令和3年をどんなふうに過ごそうと考えていましたか？そしてそれはどのくらい達成できたのでしょうか？この一年ですごく成長した人もいるでしょうし、あまり変化がなかったという人もいるでしょう。大きく変化した人は自分の努力を自信をもってたたえてください。それはすごいことです。逆にあまり変化がなくても落ち込まなくて大丈夫。多くの方がそうなんです。たとえ毎年同じ目標を延々繰り返してしまっても、少しずつできることが増えているはずですよ。ただ、この一年を振り返り、気持ちを新たにすることが大切なのです。新年に向かって新しい一歩が踏み出せるようにしてください。

来年1月11日(火)が始業式となります。生徒の皆さん全員のすがすがしい笑顔が見れることを楽しみにしています。その前に1月4日(火)から冬の学習会(加力補習)が始まります。一緒に頑張りましょう。



## ふるさと学習発表会

12月17日(金)に四万十高校でふるさと学習発表会が行われました。3年生の3グループがこの1年、総合的な学習の時間の中で、大正地域の課題解決のために学び、取り組んだことを発表しました。

大正振興局からの課題を受けて、「花とロマンの里」のコンセプトのもと公園のリニューアルに取り組んだグループ、宿泊施設 Samaru からの提案で地域外の人に向けたアナログとデジタルを融合したマップ作りに取り組んだグループ、そして、四万十生産から与えられたあゆ祭りで販売できる商品開発に取り組んだグループの3つです。

どのグループも一学期に中間発表をしていたこともあり、堂々とした分かり易い発表ができ、さすが3年生だなと感じました。来年は今の2年生が発表することになります。現3年生の内容はもちろん、四万十高校や北ノ川中、十川中の生徒の皆さんが発表した内容を参考にして、より良いものを目指して取り組んでください。高みを目指し、ビルドアップしていきましょう。



## 校内マラソン大会

12月21日(火)に校内マラソン大会を行いました。昨年度とは異なり、男子は3km、女子は2kmの距離を走りました。コース上では、地域の方がたくさん応援してくれ、生徒たちの励みになりました。自己ベストを出すことができた人もいれば、当日体調があまりよくなく、記録が振るわなかった人もいましたが、みんなが最後まで完走することができました。最後まで走り切れたということは、「やめたい」と思う自分の気持ちに勝てたということです。困難なことに負けず、取り組み続けること、それが他につながる一番大事なことだと思います。お疲れさまでした。

応援して下さった保護者や地域の皆様、ゴールテープ係を手伝って下さった事業部長の山脇さん、本当にありがとうございました。

